

MIT UNTERSTÜTZUNG VON BUND, LAND UND EUROPÄISCHER UNION



Europäischer
Landwirtschaftsfonds für
die Entwicklung des
ländlichen Raums:
Hier investiert Europa in
die ländlichen Gebiete



Almerlebnispark: Kletter-Action auf der Teichalm

Neuer Kletterpark soll noch mehr Touristen in die Region locken.

Jedes Jahr besuchen zahlreiche Menschen den „Naturpark Almenland“ und nutzen das umfangreiche touristische Angebot der Region. Um diesen positiven Trend weiter voranzutreiben, setzt die Region neue Akzente: Durch einen drei Hektar großen Erlebnis- und Kletterpark sollen nun auch Sportbegeisterte auf ihre Kosten kommen. Mit diesem Kletter- und Erlebnispark schaffen wir ein attraktives Freizeitangebot und beleben damit die gesamte Region.

Ambitionierte Ziele

Durch den „Almerlebnispark Teichalm“ werden sowohl Familien mit Kindern, als auch Seminargäste – zum Beispiel für Teambuilding-Maßnahmen – angesprochen. Das ambitionierte Ziel: Jährlich sollen 2.500 Tagestouristen in die Region gelockt und 1.600 Nächtigungen lukriert werden.